

28.01.2015 - 19:53 Uhr

Die Deutschen vertrauen der Polizei - zu Recht/ Ein Leitartikel von Jochim Stoltenberg

Berlin (ots) -

Viele werden es kaum glauben: Die Deutschen (84 Prozent) vertrauen ihren Polizisten. Nach der Umfrage des Berliner Forsa-Instituts genießt die Polizei in einem Ranking der politischen Institutionen das höchste Ansehen im Land. Das ist nicht allein Balsam für die Spitzen in den Innenministerien und Polizeipräsidiën, sondern mehr noch für die Beamtinnen und Beamten, die in ihrem täglichen Einsatz für unser aller Sicherheit sorgen. Ein Dienst, der bisweilen gefährlich ist und angesichts von provokativen Beschimpfungen bis hin zu Beleidigungen zudem auch immer öfter deeskalierendes psychologisches Einfühlungsvermögen verlangt. (...)

Der ganze Leitartikel im Internet: www.morgenpost.de/136884760/

Kontakt:

BERLINER MORGENPOST
Chef vom Dienst
Telefon: 030/2591-73650
bmcvd@axelspringer.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050382/100767828> abgerufen werden.